

令和3年度

研修

医療安全管理室  
主催の研修



## 医療安全管理室研修

今回はセーフティプラスで  
全職員対象に動画視聴研修です。

視聴期間:2021年6月



16日(水)~30日(水)

「令和2年度 インシデント報告集計等」

福長徹副院長 医療安全管理室長



「シリンジポンプの安全使用」

寺田和重臨床工学技士長

医療機器安全管理責任者



不明な点は専従医療安全管理者の

服部まで…



視聴結果は、全職員数649名

期間内視聴者数は629名で

**96.8%**

最終結果は、医師1名の未視聴で

**99.8%**

アンケート回答者は586名で

回答率は90.3%

とても役に立つが61.8%

役に立つが20.3%

少し役に立つが12.8%

あまり役立たないが4.3%

役立たないが0.9%

# ISBARC研修

## ISBARC 研修

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止から、  
研修医・看護師(選抜)のみの研修です。

2021年7月15日(木)

17:45~18:45



講師: 秦まき皮膚科部長

講義+演習

**ISBARC を活用し、タイムリーに  
相手が理解できる情報伝達が  
できるようになろう!!!**

みなさんも勉強してみませんか?



医療安全管理室



# 結果報告

研修医5名、看護師24名  
合計29名の受講者で実施  
**研修後アンケート結果**

ISBARCの報告ツールは理解出来たか

**よく理解出来た 88%**

**まあまあ理解出来た 12%**

今後の仕事に役立つと思いますか

**とても役立つ 100%**

ナーシングスキル動画視聴者: 32名  
うち、動画視聴・報告書提出者: 20名





## 医療安全管理研修

今回もセーフティプラスで  
全職員対象に動画視聴研修です。

「10月3日はハイリスク薬の日」

看護部は100%必須視聴！

視聴期間：2021年10月  
1日(金)～17日(日)



不明な点は専従医療安全管理者の

服部まで…



# 「10月3日はハイリスク薬の日」

## 結果報告

2020年度に当院のハイリスク薬は、  
「心停止等に注意が必要な注射薬」「呼吸抑制に注意が必要な注  
射薬」「投与量が単位で設定されている注射薬」「上記内容の持  
参注射薬」の60品目にハイリスク薬を改訂  
また、2人連続型ダブルチェック確認する基準についても、  
「ハイリスク薬」「各部署の常備薬」「スライディングスケールの薬  
剤」「混注する薬剤が全量でない場合」へ改訂した  
今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮し、  
全てセーフティプラスの動画視聴とした

## <動画研修受講者>

看護師：373名/(375名中)：99.5%→

未視聴者2名は課題から外れるが後日視聴した

医師11名、研修医2名→医師13名

薬剤師：22名、リハビリテーション科：6名、栄養管理科：4名、

視能訓練士：3名、放射線科技師：12名、

臨床検査技師：10名→コ・メディカル：57名

医事課：11名、病院管理科7名、病院施設課：2名→事務20名

合計：465名

# 第2回 医療安全管理室研修会

第2回医療安全管理研修会  
今回もセーフティプラスで【必修】  
全職員対象に動画視聴研修です。

視聴期間:2021年11月  
15日(月)~30日(火)



「第2回医療安全管理研修会・ご挨拶」  
福長徹副院長 医療安全管理室長

「防ぎ得た急変」を撲滅する  
~アニメを使ったチームカトレーニング~



大阪市立大学医学部附属病院  
医療安全管理部



不明な点は専従医療安全管理者の

服部まで…



## 結果報告

視聴結果は、全職員数は641名  
期間内視聴者数は639名で

**99.7%**

(医師1名・事務部門1名が未視聴)

アンケート実施

回答者は**618名**

回答率は**98.1%**

業務をする上で、チーム力、コミュニケーション、報告・連絡・相談が大事、今回の研修が役立ったと答えた職員は

**99%以上**

疑問を感じたり、迷ったり・悩んだりした時に、報告・連絡・相談がしにくいと感じたり、ためらいを感じたりする時があると答えた

職員は

**58.1%**

# 急変時シミュレーション研修(代替)

# 結果報告

## 急変時シミュレーション研修(代替)

今回、セーフティプラスで  
全職員対象の動画視聴研修(任意)

視聴期間:2021年11月  
15日(月)~30日(火)



不明な点は専従医療安全管理者の服部まで...



視聴者数は全職員641名  
中508名で79.3%  
アンケート回答者は486名  
回答率は75.8%

急変時シミュレーション研修  
は必要か  
今回の研修は  
役立つ内容だったかの問いに  
99%以上  
が必要・役立つと回答

当院を受診されるみなさまに  
安心・安全な医療を提供できるよう  
職員の知識・技能を高められる  
研修を企画・開催していきます

市民のために 共に歩む病院

沼津市立病院  
医療安全管理室